

INTISARI

Nama : Lisia Anggelina
NIM : 201711103
Judul : Perbedaan Tingkat *Social Intelligence* pada Mahasiswa yang Aktif dan yang Tidak Aktif dalam Berorganisasi di Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Panti Rapih Yogyakarta.
Tanggal Ujian : 11 Desember 2019
Pembimbing : M.I Ekatrina Wijayanti , Ns.,MSN
Jumlah Pustaka : 21 Pustaka (2006 - 2019)
Jumlah Halaman : X, 70 Halaman, Daftar Pustaka, dan Lampiran

Social Intelligence (SI) merupakan kemampuan seseorang untuk peka terhadap perasaan, memahami dan berinteraksi dengan orang lain, sehingga mudah dalam bersosialisasi dengan lingkungannya. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Perbedaan Tingkat *Social Intelligence* pada mahasiswa yang aktif dan yang tidak aktif dalam berorganisasi di STIKES Panti Rapih Yogyakarta. Metode dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif melalui survey sederhana. Sampel berjumlah 141 mahasiswa, sampel mahasiswa aktif berjumlah 29 mahasiswa, dan sampel mahasiswa tidak aktif berjumlah 112 mahasiswa, sampel dipilih berdasarkan quota sampling, yang diambil dengan teknik random sampling. Penelitian dilakukan selama 7 hari tanggal 24 November 2019 sampai tanggal 30 November 2019. Hasil penelitian, mahasiswa aktif lebih dari separuh 65,51% memiliki tingkat *social intelligence* sedang, dan 34,38% memiliki tingkat *social intelligence* rendah, sedangkan untuk tingkat *social intelligence* tinggi tidak ada. Sedangkan mahasiswa tidak aktif lebih dari separuh 56,25% memiliki tingkat *social intelligence* sedang, dan 43,75% memiliki tingkat *social intelligence* rendah, sedangkan untuk tingkat *social intelligence* tinggi tidak ada. Adapun perbedaan tingkat *social intelligence* pada mahasiswa aktif dan mahasiswa tidak aktif adalah 9,26% memiliki tingkat *social intelligence* sedang, dan 9,37% memiliki tingkat *social intelligence* rendah, dan tingkat *social intelligence* tinggi tidak ada. Saran bagi kemahasiswaan dan institusi memperbaiki atau mempertimbangkan proses pembelajaran atau kurikulum yang ada di institusi, dan bagi peneliti lain mau mempertimbangkan kembali faktor-faktor yang ada diluar organisasi internal kampus juga.

Kata Kunci : *Social Intelligence*, Mahasiswa Aktif, Mahasiswa Tidak Aktif ,Organisasi.